



Las velas recordaron la efeméride en la Plaza Mayor. :: ALMEIDA

Vivo clamor por los derechos humanos

El color amarillo tiñó la fachada del Consistorio y las velas simbolizaron el afán reivindicativo de la celebración del Día de los Derechos Humanos

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. Los diferentes tejidos de la sociedad salmantina conmemoraron ayer el 10 de diciembre, Día Internacional de los Derechos Humanos, con un amplio elenco de actividades reivindicativas. Por la mañana, la Facultad de Ciencias Sociales de la Usal organizó, con motivo de la festividad de su patrón, una conferencia en el edificio FES a cargo del secretario de Amnistía Internacional, Juan Luis Hernández Mira, quien disertó con una conferencia titulada 'Los derechos humanos en Europa'. Tras la charla, se entregaron los diplomas de honor a los estudiantes con mejor expedien-

te académico del curso pasado, además de repartirse los diplomas de reconocimiento a los tutores de entidades públicas o privadas que han colaborado con la facultad recibiendo a estudiantes para prácticas externas. La sesión académica concluyó con las actuaciones musicales del rapero David Hernández Martín y el cantautor José Luis Melián. También se proyectaron propuestas visuales, basadas en la lectura de versos sobre los derechos del hombre escritos por poetas de primera fila. Como actividad complementaria, se habilitó la exposición fotográfica bajo el título '¿Crisis económica=crisis de los derechos humanos?'

Por la tarde, la Facultad de Derecho acogió una lectura compartida de la Carta de los Derechos Humanos, acto organizado por la Fundación Torre del Clavero del Colegio de Abogados. En la Plaza Mayor se colocaron velas reivindicativas y la fachada del Ayuntamiento se iluminó de amarillo para la ocasión.